

## ABSTRAK

**Tiara Shiffany, 1910110119, “Nilai-Nilai Pendidikan Karakter dalam Drama Korea *SCHOOL 2021*”, Skripsi Program Strata Satu (1) Fakultas Tarbiyah, Program Studi Pendidikan Agama Islam, IAIN Kudus.**

Pendidikan karakter menjadi salah satu poin penting dalam dunia pendidikan pada akhir-akhir ini, hal ini berkaitan dengan fenomena dekadensi moral yang sedang marak terjadi ditengah masyarakat terutama di lingkungan pemerintah yang semakin beragam dan meningkat. Pendidikan sepanjang keberlangsungannya mengajarkan peserta didik perihal nilai-nilai moral dan spiritual yang baik. Termasuk pembentukan karakter yang baik bagi peserta didik.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan adanya nilai karakter dan nilai pendidikan karakter yang terkandung dalam drama Korea *School 2021*. Dimana hal ini menjadi tujuan peneliti bahwa ada hal yang didapat dari menonton tayangan drama Korea di tengah fenomena dekadensi moral dalam dunia pendidikan dengan menjadikan adanya pembelajaran melalui tayangan drama Korea ini memiliki keterkaitan positif dalam penguatan karakter diri.

Jenis penelitian ini merupakan *library research* (studi pustaka) yakni serangkaian studi yang berkenaan dengan metode pengumpulan data pustaka dengan menggunakan pendekatan *content analysis* (analisis isi) Didalam analisis data jenis ini dokumen yang dianalisis disebut dengan kata "teks" atau suatu wujud dari representasi simbolik yang direkam atau didokumentasikan. Yang artinya peneliti tidak bekerja langsung dengan data lapangan.

Hasil yang diperoleh dari analisis tersebut ialah adanya 5 poin dari 18 nilai karakter yang ada yakni mandiri, kerja keras, kreatif, rasa ingin tahu, dan peduli sosial dan adanya nilai pendidikan karakter yang meliputi tercapainya tujuan daripada pendidikan karakter tersebut dengan model pembelajaran pendidikan karakter mulai dari pengetahuan mendasar yang dilakukan berlandaskan dengan pendekatan *inquiry* dengan fokus sepenuhnya terhadap peserta didik dilibatkan secara penuh serta penggunaan sarana pembelajaran pendidikan karakter melalui ekstrakurikuler atau sebuah klub.

**Kata kunci : Pendidikan Karakter, Drama Korea, School 2021**